

---

Quartier latin : « Cumixaphiles et philuménistes ». Attention à ne pas les confondre.

Pourquoi ?

28-01-2014

-

La philuménie est le nom donné à la collection des étiquettes et boîtes d'allumettes.

-

La cumixaphilie est le fait de collectionner les pochettes d'allumettes.

-

Les philoménistes se sont rapprochés des vitolphiles, les collectionneurs de bagues de cigares.

-

L'Association

Vitolphilique Française (AVF), créée en 1954, a étendu son activité à la philuménie quelques années plus tard et pris le nom d'Association Vitolphilique et Philuménique Française (AVPF).

-

Elle compte aujourd'hui près de 500 collectionneurs.

-

Les cumixaphiles sont en revanche jaloux de leur indépendance.

